

JERICHO :

/ ! \ Début du Jéricho MERCREDI 07 JANVIER 2025 / ! \

JOUR 1 :

Hébreux 11, 30

« C'est par la foi que les murailles de Jéricho tombèrent, après qu'on en eut fait le tour pendant sept jours. »

Commencer par un temps de LOUANGE, chant à l'Esprit Saint ou autres, laisser vous toucher par la présence de Dieu et laisser le vous parler.

Prendre un temps de SILENCE pour laisser le Seigneur nous toucher.

Maintenant c'est le moment de déposer toutes vos intentions dans le cœur de Jésus (cette démarche se fait entre VOUS et DIEU, il n'est pas nécessaire de les partager aux autres. C'est un acte de foi)

- commencer par vos intentions PERSONNELLES (tout ce qui me coupe de Dieu, me bloque dans mon cheminement de vie, mes faiblesses, notre méchanceté, mes schémas de péchés dans lesquels je tombe et que je n'arrive pas à me défaire, mon rapport aux écrans, aux autres, à la nourriture, mon incapacité de prier, à entendre la voix de Dieu, à lire sa parole etc..)
- Puis élargir vos intentions (famille/proches/amis),
- Enfin les intentions qui nous tiennent à cœur (la conversion du monde, la jeunesse, les malades, les guerres, l'unité de l'Église etc..)

Maintenant que tout est déposé dans le cœur de Jésus, ne pas y revenir durant toute la démarche. Le Seigneur s'en occupe.

(Bien sûr pour les autres jours, si des intentions non données vous viennent, déposez-les)

Il est maintenant temps de prier pour vos frères et sœurs de ce groupe jusqu'à la fin de la démarche.

Deutéronome 28, 2

« Voici toutes les bénédictions qui se répandront sur toi et qui seront ton partage, lorsque tu obéiras à la voix de l'Éternel, ton Dieu »

Si vous souhaitez prolonger le temps de prière pour les autres, allez-y sans modération.

Terminez la démarche du jour par :

- lecture du livre de **Josué 6** (histoire de Jéricho)
- Récitation du **Psaume 145 (144)** (Louange au Roi Yahvé) (« Je t'exalterai, mon Dieu, mon Roi »)
- Et finir par rendre gloire à Dieu avec le **Magnificat (Luc 1, 46-55)**

Sachez que les autres jours seront moins denses.

Soyez abondamment bénis dans le nom de Jésus.

JEUDI 09 JANVIER 2025

JOUR 2 :

Commencer par un temps de LOUANGE, chant à l'Esprit Saint ou autres afin de vous mettre dans la présence de Dieu et vous laissez conduire à l'intercession pour tous les membres du groupe Jéricho ainsi que tout ce que le Seigneur mettra dans votre cœur.

Aujourd'hui et pour le reste de la démarche, ne priez plus pour vos *intentions PERSONNELLES* qui ont été remises dans le cœur de Jésus (sauf si vous n'aviez pas tout remis) **Il s'en occupe**. Ayez confiance.

Michée 7, 18

« Quel est le Dieu semblable à toi, qui efface les fautes et qui pardonne les péchés du reste de ton peuple qui t'appartient ? Toi, tu n'entretiens pas ta colère à jamais, mais tu prends ton plaisir à faire grâce. »

Terminez la démarche du jour par :

- lecture de **Jean chapitre 8 versets 1-11 (Jn 8, 1-11 - La femme adultère)**
- Récitation du **Psaume 145 (144)** (Louange au Roi Yahvé) (« Je t'exalterai, mon Dieu, mon Roi »)
- Et finir par rendre gloire à Dieu avec le **Magnificat (Luc 1, 46-55)**

Soyez abondamment bénis dans le nom de Jésus.

Exhortation sur Jean 8, 1-11 « La femme adultère »

Aucun homme sur cette terre n'est sans péché. L'Écriture nous le dit si bien en

1 Jean 1, 8 : « *Si nous disons que nous n'avons pas de péché, nous nous séduisons nous-mêmes, et la vérité n'est point en nous.* »

C'est notre péché qui crée ce gouffre, cette séparation entre nous et notre Seigneur.

Dans ce passage de la femme adultère, on y voit l'amour de notre Dieu, son regard posé sur chaqu'un d'entre nous.

« *Dieu, en effet, n'a pas envoyé son Fils dans le monde pour qu'il juge le monde, mais pour que le monde soit sauvé par lui.* » **Jean 3, 17**

Il ne regarde pas nos péchés mais regarde notre cœur, la merveille que nous sommes, l'être créé à son image, à sa ressemblance.

Les Hommes juges, condamnes, accusent, c'est ce que fais l'Accusateur, ce qui fait de nous des fils du Mauvais. Ces péchés, ces ténèbres cachent notre vraie nature en Christ et le don de sa miséricorde, qui est bien plus grand que tous nos péchés réunis.

Jésus est venu détruire tout celà et nous a donné le Saint Esprit pour nous conduire dans la lumière et nous amener à la vérité tout entière.

Le mot détruire a une grande signification :

"Altéré jusqu'à faire disparaître."

Non seulement notre Dieu veut détruire tout ce qui nous empêche d'être ses lumières mais aussi tout ce qui nous éloigne de Lui.

A cette époque les femmes prisent en flagrant délit d'adultères étaient lapider. C'était la loi.

La peur devait habiter le coeur de cette femme, mais aussi la honte, la colère peut être. Pourquoi elle et pas l'homme ?

Elle allait mourir, jusqu'à ce que le Seigneur dise: « *Celui d'entre vous qui est sans péché, qu'il soit le premier à lui jeter une pierre.* »

Qui peut être sans péché hormis le Seigneur.. tous nous avons péché et nous continuons à le faire.. nous luttons contre notre chair et retombons sans cesse. Est ce si important de regarder là où l'on tombe ?

La femme est arrivée comme enchaînée par le monde, comme prisonnière de son péché. Une condamnée à mort qui est emmenée vers le lieu de son abattage.

La seule solution est de rencontrer Celui qui est la Vie, Jésus.

Une rencontre avec notre Sauveur peut tout changer, Il se laisse trouver par celui qui cherche d'un cœur sincère.

Peut importe le péché dans lequel tu es, peu importe ce que tu as fait.. Le Seigneur est plus grand que ton péché, il ne te condamne pas.

L'important est de se relever et d'aller de l'avant !

On doit y mettre notre volonté et poser des actes pour s'appuyer sur le Seigneur

Il est bon de s'examiner régulièrement sous le regard de Dieu, et d'être en vérité, celà ne sert à rien de lui cacher des choses, il sait tout et ne juge pas.

Si nous reconnaissons nos péchés, il nous pardonnera sinon on se condamne soi même.

« Moi non plus, je ne te condamne pas. Va, et désormais ne pèche plus »

La femme à ce moment à déjà fait son examen de conscience, elle pensait mourir, elle est saine et sauve, libre.

Elle vient de rencontrer l'Amour, son Sauveur, elle à goûté à la miséricorde infinie de Dieu.

Tout ce qui l'accusait à disparu, ses péchés lui ont été pardonnés.

La crainte du Seigneur habite maintenant son cœur, elle le sait, le jugement des hommes n'aura plus d'impact dans sa vie, elle a le regard de Dieu sur elle et fera tout pour ne plus blesser son cœur.

VENDREDI 10 JANVIER 2025

JOUR 3 :

Commencer par un temps de LOUANGE, chant à l'Esprit Saint ou autres afin de vous mettre dans la présence de Dieu et vous laissez conduire à l'intercession pour tous les membres du groupe Jéricho ainsi que tout ce que le Seigneur mettra dans votre cœur.

Jérémie 29, 11

« En effet, moi, je connais les projets que je forme pour vous, déclare l'Eternel, projets de paix et non de malheur, afin de vous donner un avenir et de l'espérance. »

Terminez la démarche du jour par :

- lecture de la Genèse **chapitre 18 verset 1-14 et 21, 1-3** (Gn 18, 1-14 : 21, 1-3 Abraham et les 3 personnages)
- Récitation du **Psaume 145 (144)** (Louange au Roi Yahvé) (« Je t'exalterai, mon Dieu, mon Roi »)
- Et finir par rendre gloire à Dieu avec le **Magnificat (Luc 1, 46-55)**

Soyez abondamment bénis dans le nom de Jésus.

Exhortation sur Genèse chapitre 18 verset 1-14 et 20 verset 1-3 (Abraham et les 3 personnages)

Dans ce passage on assiste à la rencontre des 3 personnages divins et d'Abraham, Dieu le visite et répond à son désir, répond aux promesses qu'il lui a faites.

On voit bien la foi qui est mise en œuvre tout au long de la vie d'Abraham, il crut simplement au promesse de Dieu dans sa vie et cela lui fut compté d'être juste.

Les promesses de Dieu sont pour nous, et ce qu'il nous a dit, il le fera !

Elles tardent à venir ? Prie ! Ne lâche rien, regarde la vie d'Abraham, il ne pensait même pas qu'il aurait un fils de sa femme Sara, il était un vieillard et sa femme ne pouvait plus enfanté... mais Dieu l'a fait, car rien est impossible pour lui.

Crois seulement et tu verras les merveilles de Dieu dans ta vie.

« Espérant contre toute espérance, il crut et devint ainsi le père d'un grand nombre de nations, selon ce qui lui avait été dit : Telle sera ta postérité. Et, sans faiblir dans la foi, il ne considéra point que son corps était déjà usé, puisqu'il avait près de cent ans, et que Sara n'était plus en état d'avoir des enfants. Il ne douta point, par incrédulité, au sujet de la promesse de Dieu ; mais il fut fortifié par la foi, donnant gloire à Dieu, et ayant la pleine conviction que ce qu'il promet il peut aussi l'accomplir » (Romains 4, 18-21).

Ce n'est pas nous qui décidons quand Dieu doit nous visiter, quand ses promesses doivent arriver et quel moyen va t'il utiliser pour nous parler, pour toucher notre coeur.

Dieu est pour nous et pas contre nous, il veut notre bonheur, nous voir sourire et être dans la joie.

Non une joie superficielle qui passe au gré des événements de nos vies, mais une joie profonde enraciné dans notre cœur sûr que nous sommes aimé de Celui qui nous à créé, sûre qu'en le suivant nous irons auprès de lui une fois notre pèlerinage terrestre achevé.

Quelles sont les promesses de Dieu dans ta vie ?

Je te laisse répondre à cette question, ou veut-il t'emmener, que veux t'il que tu fasses ?

Pourquoi douter que Dieu est pour toi ? Il veut ton bonheur, que tu fasses ce que tu aimes, ce qui te plaît en le faisant avec Lui.

Décharge ton cœur sur le Seigneur, lui te donnera la force de traverser tes épreuves, il ne te donnera pas plus que tu ne peux porter, ne voit pas ces choses comme un obstacles mais plutôt un tremplin, une aubaine pour montrer que tu aimes le Seigneur peut importe ce qu'il se passe pour toi.

La Parole de Dieu déclare « *Y a-t-il une merveille que le Seigneur ne puisse accomplir ?* » dans ta vie ! Pour toi et pour les tiens !

Ne perds pas espoir, ton Dieu n'est pas loin de toi, il ne t'a pas oublié, sa gloire est pour toi !

Je prie pour que tout ce qui est aride, tout ce qui est sec, tout ce qui est mort dans ta vie se change en source, se change en bénédiction, que tout prenne vie. Que les blocages qui t'ont empêché d'être toi-même, qui ont stoppé ta marche soit maintenant libéré, complètement dégagé.

Que ton cœur et ton âme soit en paix et retrouve la joie qui t'est due dans le nom de Jésus

Amen.

SAMEDI 11 JANVIER 2025

JOUR 4 :

Commencer par un temps de **LOUANGE**, chant à l'Esprit Saint ou autres afin de vous mettre dans la présence de Dieu et vous laissez conduire à l'intercession pour tous les membres du groupe Jéricho ainsi que tout ce que le Seigneur mettra dans votre cœur.

Josué 1, 9

« Ne t'ai-je pas donné cet ordre : Fortifie-toi et prends courage ? Ne t'effraie point et ne t'épouvante point, car le Seigneur ton Dieu, est avec toi dans tout ce que tu entreprendras. »

Terminez la démarche du jour par :

- lecture du livre de **1 Samuel 17, 32-37 ; 48-51** (David contre Goliath)
- Récitation du **Psaume 145 (144)** (Louange au Roi Yahvé) (« Je t'exalterai, mon Dieu, mon Roi »)
- Et finir par rendre gloire à Dieu avec le **Magnificat (Luc 1, 46-55)**

Soyez abondamment bénis dans le nom de Jésus.

Exhortation 1 Samuel 17, 32-37 ; 48-51 (David contre Goliath)

Nous voici dans un combat épique et bien réel. Réel, car il peut être la situation de chacun d'entre nous, mais dans tout ça, Dieu est fidèle et nous vient en aide.

Il est si facile de se laisser abattre, de broyer du noir, de choisir de ne plus combattre, d'abandonner.

Et ce n'est pas les raisons qui manquent dans notre vie, tant d'épreuves, de souffrances, d'injustices..

On ne doit pas perdre courage à cause des obstacles, des difficultés, de nos maladies, de ce que l'on manque ou encore des tensions que l'on a envers telle ou telle personne qui est elle-même créature de Dieu.

Rappelons-nous que nous n'avons pas à combattre contre notre prochain, mais contre les dominations, les autorités, les princes de ce monde de ténèbres, les esprits méchants dans les lieux célestes, nous dit saint Paul.

Ne sommes-nous pas des chrétiens ? A-t-on été appelé pour vivre en paix, pour vivre sans difficultés, jouir des plaisirs de ce monde ?

Nous sommes dans ce monde, mais nous ne sommes pas du monde. Un chrétien traverse les épreuves avec Dieu, avec la force d'en haut, et peut tout accomplir, tout traverser. C'est ce que nous devons être afin de rendre témoignage à ceux qui ne connaissent pas le Seigneur.

Tournons-nous vers Celui qui peut tout, Celui qui nous donnera la force, Celui qui est pour nous et pas contre nous.

Romains 8, 31-32 « *Si Dieu est pour nous, qui sera contre nous ? Lui qui n'a pas épargné son propre Fils, mais l'a livré pour nous tous, comment pourrait-il avec lui, ne pas nous donner tout ?* »

David a connu les moqueries, il était jeune, roux, petit et un simple berger, il était considéré comme un enfant qui ne pouvait rien faire. Personne ne savait qu'il terrassait les lions et les ours venant s'attaquer à son troupeau.

Tout le monde avait peur et ils se sont arrêtés à ce sentiment « c'est impossible pour nous d'affronter ce géant, fuyons », même le roi Saül qui était dans son camp le dissuadait d'agir, car selon lui il ne pouvait rien.

Il y a des choses que le Seigneur met dans notre cœur, des capacités insoupçonnées. Les Hommes ne voyant pas le plan de Dieu sur notre vie, pourraient nous en détourner.

C'est bel et bien la logique du monde. Mais ne sommes-nous pas appelés à agir par la foi ?

2 Corinthiens 7 : « *car nous marchons par la foi et non par la vue* »

David a insisté car il connaissait le Seigneur, il savait bien d'où il tirait sa force. Non de lui, mais du Très-Haut.

La peur ne doit pas être un frein, mais un moteur pour se dépasser et vaincre ce qui nous empêche d'aller de l'avant.

Quel est ton Goliath ? Quel est ce géant qui barre ton chemin, qui t'empêche d'avancer, d'être dans la joie ?

On ne peut rien sans le Seigneur, tant de choses nous empêchent de vivre pleinement en enfants de Dieu, c'est bien pour ça que l'on prie tous ensemble, que l'on crie vers le Seigneur, que nous nous abandonnons à Lui, sûrs qu'il va agir, sûrs que les murs qui nous font face vont être détruits.

« *Ma parole n'est-elle pas comme un feu – oracle du Seigneur –, comme un marteau qui fracasse le roc ?* » **Jérémie 23, 29.**

Je proclame cette parole qui est comme un marteau, qu'elle brise tous les murs qui font obstacle à la gloire de Dieu dans notre vie, au nom de Jésus-Christ notre Sauveur.

Si le Roi des rois, dans son immense bonté, tourne sa face vers moi et décide qu'aujourd'hui est le jour de ma libération, je serai vraiment libre. Il le veut bien plus que nous-mêmes.

Il ne nous libère pas pour que, la minute d'après ou le jour d'après, nous rencontrions les mêmes problématiques.

Il veut l'entièvre extermination du problème et mettre sur nous sa bénédiction.

Il est bon de faire un état des lieux de nos travers, des mauvaises habitudes que nous gardons, pour recevoir pleinement la lumière du Seigneur.

Nous nous devons de poser des choix radicaux en nous appuyant sur la grâce de Dieu pour effectuer les changements qui refléteront pleinement qui nous sommes en Christ.

Gardons ces versets que le Seigneur nous donne par sa grâce de connaître, et gardons-les comme une parole de vie qui chasse toute mort, comme une lumière qui chasse toute obscurité, comme le Christ lui-même, la Parole de Dieu qui vient combattre pour nous.

Amen.

DIMANCHE 12 JANVIER 2025

JOUR 5 :

Commencer par un temps de **LOUANGE**, chant à l'Esprit Saint ou autres afin de vous mettre dans la présence de Dieu et vous laissez conduire à l'intercession pour tous les membres du groupe Jéricho ainsi que tout ce que le Seigneur mettra dans votre cœur.

2 Chroniques 30, 9

« En effet, le Seigneur, votre Dieu, fait grâce et est rempli de compassion, et il ne se détournera pas de vous si vous revenez à lui. »

Terminez la démarche du jour par :

- lecture de l'évangile de **Luc 15, 11-32** (le fils prodigue)
- Récitation du **Psaume 145 (144)** (Louange au Roi Yahvé) (« Je t'exalterai, mon Dieu, mon Roi »)
- Et finir par rendre gloire à Dieu avec le **Magnificat (Luc 1, 46-56)**

Soyez abondamment bénis dans le nom de Jésus.

Exhortation Luc 15, 11-32 (*le fils prodigue*)

Dieu nous laisse libre, libre de choisir notre vie. Il ne nous force pas la main, ne nous retient pas.

Si nous ne voulons pas le suivre, il nous dit: « *Va, suis ton chemin.* »

Il ne nous maudit pas, ne nous punit pas, ne nous juge pas. Il n'en demeure pas moins triste de nous voir le quitter.

La vie sans Dieu nous mène bien souvent à la débauche, l'idolâtrie, la tristesse, la peur, le doute.

Bien sûr, cela ne nous empêche pas de réussir dans la vie, d'avoir un bon travail, une maison, une famille, toutes sortes de richesses. Mais est-ce vraiment suffisant ?

Le jour où l'on tombe malade, ou l'on perd notre argent, ou l'on vieillit et que l'on meurt, on se demande pourquoi avoir vécu cette vie ? Quel est l'intérêt ?

Est-ce que l'on se rend compte que tout ce que nous possédons vient de Dieu : nos biens, nos facultés, nos talents et qu'en lui est toute la plénitude. De sorte que tout soit utilisé de la meilleure des manières.

On se rend compte que notre plus grand trésor se trouve être dans Sa présence.

Nous ne sommes pas faits pour être des orphelins, mais appelés à être des fils et des filles adoptifs de notre Seigneur.

On voit bien le fils prodigue qui a tout fait pour aller loin de son père (le père qui représente Dieu dans cette parabole), « *Il partit pour un pays lointain.* »

Il a tout dépensé, toute sa fortune, dans les prostituées et les plaisirs de ce monde pour finir à donner à manger à des porcs, ce qui était la pire chose qui pouvait arriver pour un juif.

Il a fini par rentrer en lui-même, s'arrêter, se poser des questions, réfléchir.

Prenons conscience que Dieu Lui-même réside dans nos coeurs, et qu'une rencontre, qu'un moment passé dans Sa présence peut tout changer.

Nous le voyons dans les nombreux témoignages que la Bible nous apporte de toutes les personnes ayant rencontré Dieu. Qui ont été guéris, délivrés, visités.

La conclusion que le fils en a tirée, demander pardon, retourner auprès de son père.

La vie qu'il a menée jusqu'ici n'a abouti à rien, si ce n'est à un désastre.

Il se lève et part vers son père. Au moment où son père le voit, il court vers lui avec une joie sincère.

« *Mon fils que voilà était mort, et il est revenu à la vie ; il était perdu, et il est retrouvé.* »

Le Père céleste ne retient pas nos fautes, sa miséricorde est infinie.

Bien souvent, on croit qu'il faut faire telle ou telle chose pour retrouver l'amour de Dieu, mais c'est un mensonge. On a simplement à se tourner vers le Seigneur et lui demander pardon, et lui nous pardonnera et oubliera la moindre de nos fautes.

Le Seigneur se réjouit pour un seul pécheur qui revient vers Lui, quelle joie au ciel quand un de ses enfants revient. C'est la fête.

Non pas qu'il se fiche de ceux qui sont là, fidèles, bien au contraire, il nous le dit : « *Tout ce qui est à moi est à toi.* »

Ne faisons pas comme son autre fils qui, en étant jaloux, se coupe de l'amour de Dieu.

Lui est resté auprès de son père, il a été fidèle, c'est celui qui va à l'église tous les dimanches, qui fait bien ses prières, qui respecte la loi. On pourrait le voir comme un Pharisen.

Il aime Dieu sans aimer son prochain... Il se leurre lui-même. À aucun moment il va chercher son frère qui part, ni même se réjouit de son retour.

Il pense qu'il doit être récompensé pour ses actions, mais Dieu ne nous doit rien !

On voit aussi comment le Père nous équipe dès que nous revenons à Lui.

L'ennemi nous vole, nous dépouille, le Père céleste nous habille.

Dans notre vie, nous sommes un peu comme les 2 fils, à un moment donné, on suit bien toutes les règles et à d'autres moments, on s'éloigne un peu de Dieu.

Mais dans tout ça, Dieu est fidèle et nous accueillera toujours à bras ouverts, car sa miséricorde est infinie.

Son jugement ne change pas, Il veut nous rétablir dans cette relation filiale et paternelle qui nous est donnée par pur don, par le sacrifice de Son Fils pour nous, et non par ce que nous pouvons être ou faire.

Notre Dieu restera les bras grands ouverts pour n'importe lequel de Ses enfants qui revient vers Lui d'un cœur sincère.

« *En sorte que Christ habite dans vos cœurs par la foi; afin qu'étant enracinés et fondés dans l'amour, vous puissiez comprendre avec tous les saints quelle est la largeur, la longueur, la profondeur et la hauteur, et connaître l'amour de Christ, qui surpassé toute connaissance, en sorte que vous soyez remplis jusqu'à toute la plénitude de Dieu.* » **Éphésiens 3,17-19**

LUNDI 13 JANVIER 2025

JOUR 6 :

Commencer par un temps de LOUANGE, chant à l'Esprit Saint ou autres afin de vous mettre dans la présence de Dieu et vous laissez conduire à l'intercession pour tous les membres du groupe Jéricho ainsi que tout ce que le Seigneur mettra dans votre cœur.

Isaïe 43, 2

« Si tu traverses de l'eau, je serai moi-même avec toi; si tu traverses les fleuves, ils ne te submergeront pas. Si tu marches dans le feu, tu ne te brûleras pas et la flamme ne te fera pas de mal. »

Terminez la démarche du jour par :

- lecture de la lettre aux **Exode 14, 1-31** (Moïse et le miracle de la mer)
- Récitation du **Psaume 145 (144)** (Louange au Roi Yahvé) (« Je t'exalterai, mon Dieu, mon Roi »)
- Et finir par rendre gloire à Dieu avec le **Magnificat (Luc 1, 46-56)**

Soyez abondamment bénis dans le nom de Jésus.

Exhortation Exode 14, 1-31 (Moïse et le miracle de la mer)

Combien de fois nous voyons le mot PEUR dans la Bible, il est présent dans toute l'histoire.

La peur est un sentiment qui peut être bon. Par exemple, lorsque nous sommes au bord d'une falaise, il est bon de ressentir de la peur, ce qui nous empêche de nous mettre en danger.

Elle peut nous conduire à réfléchir, à nous ajuster, à prendre de bonnes décisions si elles sont réfléchies.

Bien souvent, elle est mal utilisée et fait des ravages. Le peuple hébreu a été réduit en esclavage à cause de la peur de voir que ce peuple devenait trop grand, peur qu'il prenne la place des Égyptiens.

« Voici, le peuple des fils d'Israël est plus nombreux et plus fort que nous. Allons ! Montrons-nous sages envers lui, de peur qu'il ne devienne plus nombreux et qu'il n'advienne, si survient une guerre, qu'il se joigne lui aussi et combatte contre nous et monte du pays. » Exode 1, 9-10

Mais elle ne doit pas nous paralyser, nous faire prendre des choix contre l'amour, contre son prochain.

Les Hébreux avaient peur, ils ont quitté l'Égypte et Pharaon, qui peut être considéré comme le Mal, Satan. Ils ont quitté le lieu d'esclavage, de péchés pour un avenir nouveau qui leur était encore inconnu, incertain, mais Dieu avait prévu de grandes choses. La liberté.

On le voit comment Satan veut tout faire pour ne pas laisser le peuple sortir de son esclavage, sortir de son joug, mais Dieu est plus grand que le Mal, plus grand que nos péchés, avec Lui, nous pouvons être vraiment libres.

Et pour eux, l'obstacle de mort est devenu lieu de passage, chemin de liberté, naissance à la vie. Ils ont tout laissé derrière eux, ils ont traversé la mer.

Il se peut que notre passé cherche à nous rattraper s'il n'a pas été confié entre les mains de notre Seigneur.

Un manque de pardon, par exemple, peut sembler sans conséquence apparente sur notre vie. Pourtant, il peut devenir une mauvaise graine plantée dans notre âme, produisant de mauvais fruits. Avec le temps, ce mal, qui ronge l'âme, pourrait même dissimuler son origine, qui réside dans ce manque de pardon.

Et que pouvons-nous faire de mieux que d'imiter notre Seigneur, qui nous a pardonnés à la croix ?

Confions tout à notre Seigneur : blessures, vexations, incompréhensions, manques de pardon, et tout ce qui remonte dans notre cœur. Ne laissons pas ces choses devenir des ennemis qui pourraient nous rattraper au moment où nous nous y attendons le moins.

Notre Dieu veut nous conduire vers des terres nouvelles, où fleurissent la joie, la paix, et toutes les belles choses qu'il a préparées pour nous. Mais il veut aussi nous libérer, une fois pour toutes, des mauvais sentiments qui pourraient s'enraciner ou durcir notre cœur sans que nous en ayons conscience.

"Déchargez-vous sur lui de tous vos soucis, car lui-même prend soin de vous." (1 Pierre 5,7)

Que la grâce de vivre pleinement l'amour de Dieu dans l'instant présent nous soit donnée, car il est là, maintenant. Et quoi de mieux que de vivre dans cette présence qui nous est offerte, en lui laissant prendre soin de nous ?

On peut aussi y voir un signe du baptême, où Dieu nous appelle à nous mettre debout derrière Jésus, à quitter ce qui nous fait peur, à regarder devant, à avancer dans la vie, à accueillir son espérance.

Il nous invite à être libre.

Le baptême est signe de l'entrée dans la liberté. Mais cette liberté n'est que le début d'une longue route. Cette route qui n'est pas un long fleuve tranquille, avec des épreuves, de la fatigue, du découragement, et j'en passe. C'est pour cela que l'on doit se nourrir des sacrements, de la Parole, de la vie fraternelle.

Crie vers le Seigneur et il te délivrera comme il l'a fait pour les Hébreux.

Peu importe les lieux d'esclavage dans lesquels tu te trouves, dans lesquels tes enfants se trouvent, rien n'est trop grand pour le Seigneur.

Ne nous a-t-il pas dit en **Isaïe 41, 10-13** : « *Ne crains pas : je suis avec toi ; ne sois pas troublé : je suis ton Dieu. Je t'affermis ; oui, je t'aide, je te soutiens de ma main victorieuse. Les voici honteux et confus tous ceux qui s'enflamme contre toi ; ils ne seront plus rien, ils périront, ceux qui te querellent. Tu les chercheras, tu ne les trouveras pas, ceux qui te combattent ; ils seront comme rien, comme néant, ceux qui te font la guerre. C'est moi, le Seigneur ton Dieu, qui saisis ta main droite, et qui te dis : « Ne crains pas, moi, je viens à ton aide. »* »

Plus nous mettrons notre confiance en Dieu, plus il pourra agir avec puissance dans notre vie. N'oublions pas que tout est grâce et qu'il faut lui demander.

Ne cherchons pas à faire par la force de notre poignet, on se fatigue pour rien.

Dieu a fait alliance avec nous, au travers le baptême, nous sommes devenus ses enfants. Ce lien ne sera jamais brisé, peu importe ce qu'il se passe.

Seigneur, bénis-toi pour l'alliance que tu as faite avec nous, bénis-toi pour la grâce du baptême, cette nouvelle vie en toi, merci pour tant de liberté.

Renouvelle le zèle en nous, le premier amour envers toi, brûle nos coeurs de ton amour.

Détruis en nous le péché, libère-nous de toutes peurs, de toutes maladies, de toutes fausses croyances.

Donne-nous ta crainte, la crainte de ne plus vouloir t'offenser, la crainte de ne plus blesser ton cœur.

Fais de nous des hommes et des femmes de Dieu selon ton cœur afin que le monde croit, afin que le monde se tourne vers toi et que tous ensemble nous te louions dès ici-bas et dans ton royaume de Gloire, éternellement.

Amen.

MARDI 14 JANVIER 2025

JOUR 7 :

Commencer par un temps de **LOUANGE**, chant à l'Esprit Saint ou autre pour se mettre en présence de Dieu puis vous pouvez lire.

Apocalypse 7, 12 « *La louange, la gloire, la sagesse, l'action de grâces, l'honneur, la puissance, et la force, soient à notre Dieu, aux siècles des siècles !* »

1 Chroniques 16, 34 « *Louez le Seigneur, car il est bon, car son amour dure toujours.* »

Psaumes 42, 12 « *Pourquoi t'abats-tu, mon âme, et gémis-tu au-dedans de moi? Espère en Dieu, car je le louerai encore; Il est mon salut et mon Dieu.* »

Psaumes 100, 4 « *Entrez dans ses portes avec des louanges, Dans ses parvis avec des cantiques! Célébrez-le, bénissez son nom!* »

Nous arrivons aujourd'hui au terme de ce parcours Jéricho qui aura duré 7 jours.

Il est grand temps de lancer nos cris de JOIE, de VICTOIRE haut et fort devant la face de l'Éternel !

C'est le moment de proclamer la victoire de Jésus dans notre vie, sur nos difficultés, nos maladies, c'est le moment de louer le Seigneur, de lui rendre grâce.

Car il a obtenu la victoire une fois pour toute sur la Croix.

C'est aujourd'hui que les murs infranchissables de notre vie tombent !

Criez frères et sœurs, le Seigneur nous a donné la VICTOIRE !

C'est le bon moment pour entamer une grande action de grâce, même si les situations n'ont pas l'air de s'être débloquées, car il agit, même si vous ne le voyez pas.

On le sait, le Seigneur agira en son temps, alors rendez grâce à notre Dieu, car il s'occupe de tout !

Nous vous proposons cette démarche de prendre un temps pour proclamer, crier VICTOIRE, rendre grâce, glorifier Dieu, même si les situations ne se sont pas visiblement débloquées.

C'est à la fois un exercice spirituel qu'il est bon d'appliquer dans son quotidien.

Terminez la démarche en demandant la grâce de vivre le texte comme une rencontre avec le Seigneur et non comme une lecture quelconque :

- lecture du livre de **Josué 6** (histoire de Jéricho)
- Récitations **7 fois** du **Psaume 145 (144)** (Louange au Roi Yahvé) Je t'exalterai, mon Dieu, mon Roi
- Et finir par rendre gloire à Dieu avec le **Magnificat** (Luc 1, 46-56)

Soyez abondamment bénis dans le nom de Jésus.

Le Seigneur nous a dit pour ce Jéricho :

Je voyais une multitude de personnes avec des coeurs enflammés qui criaient en pleurant vers le Seigneur.

Le cri des uns portait le cri des autres. Tous ensemble, ils étaient tournés vers le Seigneur et lui, il leur répondait.

Il est bon d'être avec ses frères en Christ, de prier ensemble entre chrétiens, peu importe les dénominations (catholique, protestant et orthodoxe), c'est là que le Seigneur veut déverser ses grâces et non pas en faire profiter un petit nombre.

Ta sécurité, ce n'est pas ton travail, ce n'est pas ta famille, ton argent, ce n'est pas tes talents, c'est moi et personne d'autre dit le Seigneur.

Je te place au-dessus des nuages, là où le ciel est dégagé, là où il n'y a pas d'orage, pour te consoler, te faire du bien, te donner la force d'en haut afin qu'en dessous des nuages tu ne trembles pas et que ma paix demeure avec toi.

Il est bon de rendre grâce pour les petites choses, les petits commencements que le Seigneur opère dans nos vies.

N'oublions pas, le Seigneur nous a donné autorité sur notre vie, sur nos situations, ne restons pas passifs sur ce qui nous arrive, ne nous laissons pas submergés par les événements, nous devons déclarer sa victoire, appeler sa bénédiction, car tout est accompli.

N'inversons pas les choses, c'est l'ennemi qui tremble et a peur, ça ne devrait pas être pas nous !

Je vous repartage la 1^{re} vision que le Seigneur nous a donnée :

« Je voyais un homme, face à un mur, il essayait plein de choses pour le détruire, pour passer cet obstacle qui semblait infranchissable, mais en vain.

Soudain, il lève les yeux et voit Jésus assis sur ce mur. Il veut le rejoindre.

Jésus, voyant cela, lui jeta une échelle. L'homme monta et s'assit à côté de Jésus en rendant grâce.

L'homme regarde le paysage et s'aperçoit qu'il y a plein de murs.

Jésus dit : « Des murs, il y aura encore beaucoup sur ton chemin, à toi de voir comment tu veux faire pour les franchir à l'avenir. »